



“Cuauhtémoc Blanco debe renunciar como legislador”, exige la petista Aguilar Gil; propondrá que comisión legislativa dé seguimiento a la fiscalía de Morelos



La diputada del Partido del Trabajo Lilia Aguilar Gil afirmó que la presencia de Cuauhtémoc Blanco en la fiscalía del estado de Morelos “es una vacilada”, por lo que propuso al morenista que renuncie como legislador.

“Hago una petición al diputado: debe ponerse en manos de la autoridad de manera genuina. Si es cierto que no tiene ninguna deuda con la justicia, el que nada debe, nada teme”, afirmó la diputada del PT, bancada que tiene una alianza electoral y legislativa con Morena y el Partido Verde.



En entrevista con Latinus se preguntó: “Cómo se presenta con tres suburban, no sé si blindadas, en un despliegue de ostentidad tremendo para llegar a la fiscalía, donde apenas duró unos minutos para cubrir la plana”.

“Que no ponga al movimiento, ni a la Cámara de Diputados en esta situación”, exigió.

Aguilar Gil adelantó que el PT propondrá una “comisión de seguimiento a la fiscalía, no porque este caso sea único en el país, sino porque necesitamos mandar un mensaje de que una mujer puede hacer frente a un hombre de poder y tener acceso a la justicia”.

Recordó que en la sesión del 25 de marzo, cuando se discutió el dictamen del exfutbolista, el PT planteó que solicita licencia.

“Aunque al solicitar licencia, ahí hay quienes opinan que no se pierde el fuero, el tendría que renunciar. En la tribuna nosotros pedimos que pidiera licencia, pero parece que los efectos prácticos es que no se pierde el fuero”, explicó.

La diputada del PT comparó “como hacía la petición a la Sección Instructora que no llevaran este asunto incompleto al pleno porque lastimaría al movimiento”.

En la sesión del 25 de marzo, la petista resaltó “que la Sección Instructora, en lugar de dar exhaustividad a sus atribuciones, simplemente en un manejo político de lo que no debería hacer tal, envía a este pleno un dictamen que, por cierto apenas publicaron hoy en la mañana en la gaceta, alrededor de las 10:00 de la mañana”.

“Esa opacidad no puede ser en la cuarta transformación”, enfatizó el martes Aguilar Gil, quien tiene una Maestría en Administración Pública por la Harvard University, John F. Kennedy School of Government.

Consideró que “más allá del show y la simulación que se ha dado alrededor del caso Cuauhtémoc, está el tratar de trivializar el ejercicio de la justicia a las mujeres”.

“Hoy estamos hablando de clases de derecho, (en referencia al morenista Arturo Ávila) cuando lo que deberíamos haber hecho era responder a la petición de acceso a la justicia de una mujer”, indicó

Aguilar Gil aclaró que eso es un principio básico, “y no porque esta mujer sea única, importante, sino porque es una mujer y porque la obligación que tenemos es el acceso a la justicia de las mujeres como una acción afirmativa que debe volverse ordinaria”.

En lo que llamó “un ejercicio personal de análisis”, la petista comentó “que hay algunos actores que han malentendido el liderazgo que tenemos teniendo una mayoría en la Cámara de Diputados, y que pueden entender que la mayoría, que pueden entender que es para imponer”.

“Hay gente que viene del PAN, del PRI y probablemente querrán instalar sus prácticas al interior del movimiento y hay que darles la bienvenida, sí, pero decirles que acá las cosas funcionan de manera diferente”, abundó.

La mayoría es para gobernar y hacer lo que prometimos a la gente, y no, excepciones de privilegio a ningún integrante del movimiento.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/28/cuauhtemoc-blanco-debe-renunciar-como-legislador-exige-la-petista-aguilar-gil-propondra-que-comision-legislativa-de-seguimiento-la-fiscalia-de-morelos-138501.html>